

Preuve et attestation de développement professionnel

Différenciation pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

Les jeunes sont tous différents et l'approche inclusive de nos systèmes éducatifs pose de nombreux défis pour permettre à chaque élève de s'épanouir à l'école. Comme pédagogue averti, l'enseignant souhaite la réussite éducative de tous ses élèves et cet objectif est une quête constante de moyens et de stratégies qui permettront à chaque élève d'atteindre ses pleines capacités. La différenciation pédagogique est une approche qui en combine plusieurs et qui permet d'atteindre ces objectifs.

:

Badge attribué à : Catherine Gladu

<https://www.cadre21.org/membres/c-gladu-olamen-qc-ca>

Date d'obtention : 2021-08-26 20:19:38

Différenciation pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la différenciation pédagogique?

Je trouve très important que la différenciation pédagogique soit présente dans les classes. Je trouve qu'elle permet de mieux répondre aux divers besoins des jeunes, de respecter où ils en sont rendus dans leurs apprentissages. En fait, par expérience, quand il y a différenciation, les jeunes sont plus motivés et ne se découragent pas autant, ça atteint moins leur confiance et leur estime de soi. Donc, je suis vraiment enchantée par la différenciation pédagogique.

2. Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement?

En fait, je fais déjà de la différenciation pédagogique en lien avec mon travail. Je dois m'assurer de répondre aux besoins des jeunes pour leur permettre de faire des progrès, de m'assurer qu'ils soient capables de réaliser les tâches demandées. Je vais donc poursuivre dans ce sens.

3. Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer la différenciation pédagogique à votre pratique?

Je trouve qu'étant donné que ça répond davantage à leurs besoins, les jeunes sont plus motivés, ce qui permet un plus grand engagement et donc, une belle réussite. L'impact d'utiliser la différenciation pédagogique est donc bien positif. Le fait de se préoccuper de leurs intérêts et de leurs connaissances sera toujours bien gagnant.